

Los primeros eslabones de la cadena

La llegada de los conquistadores españoles en el siglo XVI marcó el inicio de una era de crueldad para los pueblos indígenas que habitaban estas tierras. Atraídos por el oro y la búsqueda de mano de obra barata, los españoles impusieron un sistema inhumano: la esclavitud.

<https://www.banrepultural.org/exposiciones/a-bordo-de-un-navio-esclavista-la-marie-seraphique/una-breve-narración-de-la-esclavitud-en-colombia>



¿Por qué existió la esclavitud en Colombia?



LIVEWORKSHEETS